



Liburan Paskah Keluarga dalam Kekacauan Perjalanan saat Pekerja di Bandara Inggris Bersiap untuk Mogok

Description

Ketakutan atas Kekacauan di Bandara Heathrow selama Liburan Paskah

Ketakutan akan kekacauan perjalanan liburan Paskah mungkin terjadi karena staf Border Force di bandara utama di Inggris mengancam untuk melakukan mogok. Staf Border Force di Bandara Heathrow diperkirakan akan melakukan mogok selama liburan Paskah, menyebabkan antrian panjang bagi keluarga yang mencoba pergi berlibur.

Ancaman mogok ini berasal dari lebih dari 600 anggota Public and Commercial Services Union yang berbasis di Bandara Heathrow. Serikat pekerja ini merasa tidak puas dengan rencana perubahan jadwal kerja dan pola shift yang diusulkan pihak manajemen. Mereka juga mogok atas kondisi kerja yang buruk.

Menurut PCS, ratusan anggota baru telah bergabung dengan serikat ini dalam beberapa minggu terakhir karena perubahan yang diusulkan. Para anggota diharapkan untuk memutuskan apakah mereka siap untuk melakukan mogok melalui pemungutan suara yang berlangsung hingga 22 Maret.

Fran Heathcote, sekretaris jenderal PCS, mengatakan: "Anggota kami di Heathrow bersatu dalam penolakan terhadap rencana yang sangat ketat ini. Salah satu aspek rencana tersebut akan memaksa pekerja untuk memilih antara mencari pekerjaan lain atau kehilangan tunjangan. Rencana lain akan membuat pekerja harus menyetujui jadwal baru yang melelahkan atau pergi sama sekali."

Bandara Heathrow mengatakan kepada Telegraph bahwa mereka akan bekerja sama dengan staf untuk mencoba mengurangi kekacauan bagi penumpang jika mogok tersebut terjadi. Secara hukum, mogok hanya bisa dilakukan mulai tanggal 5 April paling awal – menciptakan mimpi buruk bagi keluarga yang pulang dari liburan. Jadi, perjalanan liburan Paskah mungkin akan berlangsung dengan ketegangan akibat ancaman mogok oleh staf Border Force di Bandara Heathrow.

Ringkasan

Kerusuhan perjalanan liburan Paskah bisa saja terjadi karena staf Border Force di Bandara Heathrow, Inggris, mengancam akan mogok. Lebih dari 600 anggota serikat PCS di bandara tersebut melakukan pemungutan suara untuk aksi mogok karena tidak puas dengan perubahan jadwal kerja. Apakah Anda memiliki rencana perjalanan liburan Paskah? Bagaimana pendapat Anda tentang ancaman mogok ini? Apakah Anda pernah mengalami dampak dari mogok staf bandara sebelumnya? Silakan berikan komentar dan bagikan pengalaman Anda di bawah ini!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark